

Censo 2024 reveló que población inmigrante aumentó en un 99,2% en Los Ríos desde 2017

NUEVOS DATOS. Pese al alto porcentaje, este incremento es menor al registrado a nivel nacional que llega a 115,5%.

Oscar Gallardo Ríos
 oscar.gallardo@australvaldivia.cl

De acuerdo a información revelada por el Censo de Población y Vivienda 2024, la cantidad de población inmigrante internacional en la región de Los Ríos se incrementó en un 99,2% desde 2017 a la fecha.

Esto se traduce en la presencia de 7.508 ciudadanos extranjeros en territorio regional, cifra que supera por amplio margen a las 3.768 que habían en Los Ríos de acuerdo al Censo 2017. En 2002 fueron censados 2.463 inmigrantes; mientras que según el Censo 1992 habían 1.562 extranjeros.

En relación al género, la población inmigrante internacional en Los Ríos se divide en 3.756 mujeres y 3.752 hombres, por lo que se distribuye en un 50% para cada sexo. En cuanto a los tramos de edad, 927 personas tienen entre 0 y 14 años de edad (12,3%); 6.218 tienen de 15 a 64 años (82,8%); mientras que 363 personas son mayores de 65 años (4,8%). El promedio de edad de los ciudadanos extranjeros es de 35 años.

7.508

ciudadanos extranjeros fueron censados en 2024 en Los Ríos; mientras que en 2017 fueron 3.768.

35,51%

de los inmigrantes internacionales en Los Ríos provienen de Venezuela, y un 19,67% de Argentina.

32,9%

de los ciudadanos extranjeros en la región de Los Ríos declaran que llegaron a Chile entre 2017 y 2019.

67,9%

de los inmigrantes internacionales en Los Ríos tienen residencia en Valdivia (5.099 personas).

Con respecto al país de origen de la población inmigrante extranjera en Los Ríos, la gran mayoría provienen desde Venezuela con un 35,51%. Le sigue Argentina con un 19,67%; y Colombia con un 11,36%. Más

atrás se ubican países como Haití con un 5,81%; Perú con un 3,24%; y Bolivia con un 2,32%.

Desde países de Europa proviene un 8,40% de los inmigrantes internacionales; desde otros países de Sudamérica un 5,51%; de Centroamérica y el Caribe un 3,64%; de América del Norte un 2,08%; de Asia un 1,84%; de Oceanía un 0,36%; de África un 0,20%; y de países no declarados un 0,07%.

Con respecto al periodo de llegada al país por parte de la población inmigrante que actualmente reside en la región de Los Ríos, un 32,9% declara que llegó a Chile entre 2017 y 2019, lo cual equivale a 2.430 personas. Además, un 9,8% (725 personas) declara que arribó al país entre 2023 y 2024; y un 18,7% (1.380) señala que llegó entre 2020 y 2022.

A nivel nacional, el Censo 2024 reveló la presencia de 1.608.650 inmigrantes extranjeros en Chile, lo cual equivale a un aumento de 115,5 por ciento en comparación a 2017 cuando fueron censados 746.465.

FECONDIDAD

Otro de los indicadores revela-



A NIVEL NACIONAL EL CENSO 2024 REVELÓ LA PRESENCIA DE 1.608.650 INMIGRANTES INTERNACIONALES EN EL PAÍS.

Población inmigrante por comuna

La gran mayoría de la población inmigrante internacional de la región de Los Ríos reside en la comuna de Valdivia, ya que la capital regional concentra un 67,9% que equivale a 5.099 personas. Le sigue Panguipulli con 493 ciudadanos extranjeros (6,5%); Río Bueno con 325 (4,3%); y La Unión con 321 (4,2%). Completan las comunas de Los Lagos con 258 personas; Paillaco con 222; Mariquina con 212; Futrono con 216; Lanco con 140; Lago Ranco con 93; Máfil con 77; y Corral con 52.

dos esta semana por el Censo 2024, tiene que ver con la tasa de fecundidad. Los informaciones recopiladas señalan que en la región de Los Ríos hay 96.717 mujeres entre los 15 y 49 años, que desde una perspectiva demográfica es considerada como la etapa reproductiva de la mujer. En ese contexto, el Censo evidenció que un 57,0% de las mujeres de 15 a 49 años en la región tienen hijos, lo cual equivale a 55.176 mujeres; mientras que el restante 43,0% de las mujeres no tiene hijos.

Con respecto al porcentaje de mujeres con hijos respecto

hijos; un 31,5% de las mujeres entre 20 y 29 años tienen hijos; un 76,5% de las mujeres entre 30 y 39 años tienen hijos; y un 89,8% de las mujeres entre 40 y 49 años tienen hijos.

Dicho de otra manera, del total de mujeres de 15 a 49 años con hijos en Los Ríos, un 0,4% (217) tienen de 15 a 19 años; un 15,6% (8.624) tiene de 20 a 29 años; un 41,7% (23.044) tiene de 30 a 39 años; y un 42,3% (23.332) tienen de 40 a 49 años. El promedio de hijos nacidos vivos es de 1,13 en la región. **CB**

Municipalidad de Valdivia constituyó cuatro nuevos comités de seguridad

La Dirección de Seguridad Pública de la Municipalidad de Valdivia constitu-

dan conocerse, hacer comunidad y además a través de los comités puedan postular a

REMATES FERIA OSORNO S.p.A.
 Confianza, Tradición y Liderazgo
 En cumplimiento de lo establecido en la Ley N.º 18.118 informa que en el mes de MAYO 2025 las subastas públicas se realizarán a las 14:00 Hrs. el Ganado Menor y Ganado Vacuno en las ferias y fechas que se indican:
OSORNO 05 - 12 - 19 y 26

Cine Club UACH presenta:
 ESTRENO
 COLE KIDMAN
Babygirl
 Deseo prohibido
BABYGIRL: DESEO PROHIBIDO
 Dir: Halina Reijn - 2024 - 114 min - +18 - Subtitulada.
 2 mayo 19:00 hrs.
 3 mayo - 16:00 / 19:00 hrs.
 4 mayo - 16:00 / 19:00 hrs.